



AVIS PUBLIC/ PUBLIC NOTICE:

Demande de dérogation mineure

Prenez avis que le conseil municipal statuera sur une demande de dérogation mineure lors de la séance du 20 septembre 2016 débutant à 19h à l'hôtel de ville située au 2, rue du village. Au cours de cette assemblée, toute personne intéressée pourra se faire entendre par le Conseil municipal relativement à celle-ci.

1. Immeuble visé : 254, chemin du la Rouge (Matricule : 1488-72-2391)

Nature de la demande :

- autoriser la construction d'un garage dans la cour avant alors que ceux-ci ne sont autorisés que dans la cour arrière et les cours latérales;

Request for Minor Variance

Take notice that the municipal council will hold a public consultation meeting and decide on an application for a minor variance at the meeting of September 20th, 2016 beginning at 7 p.m. at the Town Hall located at 2, Village Street. During this meeting, any interested person may be heard by the Municipal Council in relation to it.

1- Referred building : 254, Rouge Road (Roll: 2089-28-1360)

Nature of request:

- Authorize the construction of a garage in the front yard while they are only allowed in the backyard and side yards ;

Donné à Arundel ce 1^{er} jour de septembre 2016.
Given at Arundel this 1st day of September 2016.

France Bellefleur, CPA, CA
Secrétaire-trésorière / Secretary-treasurer
Directrice générale / General Director